



**Liebe Schülerinnen & Schüler,  
liebe Eltern, Lehrerinnen & Lehrer,**

im folgenden möchten wir uns kurz vorstellen und Ihnen einen Einblick in unsere Philosophie und Arbeit geben.

Wir sind ein junges Unternehmen aus Kleestadt. Im Dezember 2011 haben wir mit einem Bio-Feinkostladen und einer Produktion für Caterings auf 35 qm begonnen. Mittlerweile haben wir unsere Produktion ausgelagert und kochen in einer modernen Küche in Klein-Umstadt. Hier sind wir auf die hygienischen Anforderungen und Standards des sensiblen Bereichs der Schulverpflegung ausgerichtet. Seit 2012 haben wir in verschiedenen Schulen getestet, ob unser Angebot bei den Schülern, Eltern und Lehrern ankommt und wie wir unsere Philosophie auch für uns positiv umsetzen können.

In unserem privaten Bereich legen wir selbst viel Wert auf unsere Ernährung und möchten auch Ihnen ein hochwertiges Menü anbieten. Aus unserer bisherigen Erfahrung wissen wir: Schulverpflegung muss verschiedenste Ansprüche erfüllen. Für die Schüler soll es lecker sein. Die Eltern möchten eine gesunde und ausgewogene Ernährung für ihre Kinder, aber zu einem möglichst niedrigen Preis. Die Lehrkräfte bzw. Angestellten in den Schulen möchten ein unkompliziertes Essen was großen Anklang findet und keine Diskussionen mit sich bringt. Die Träger fordern eine optimale, gesunde Verpflegung mit hohem Bio- und Regionalanteil.

Bei der Auswahl unserer Rohstoffe haben wir einen 30%igen Bioanteil. Bis auf einen sehr geringen Einsatz von Convenienceprodukten kochen wir ausschließlich mit frischen Produkten, frischen Gemüsen und frischem Obst. Wir verwenden Fleisch aus dem Odenwald und je nach Saison Obst, Gemüse und Salat aus der Region mit dem Siegel „geprüfte Qualität Hessen“.

Täglich stellen wir uns dieser Herausforderung und versuchen möglichst allen Bedürfnissen gerecht zu werden in dem wir eine ständige Kritikabfrage bei den Schülern fordern, wir besuchen die Klassen und sprechen mit den Kids: „Was wollt Ihr essen?“, ernährungsphysiologische Aspekte mit einbeziehen, die wir durch unsere Ausbildungen in Lebensmittel verarbeitenden Berufen und durch ökotrophologische Schwerpunkte in Weiterbildungen erworben haben.

Unsere Referenzen:

Markwaldschule Langstadt, Eichwaldschule Schaafheim, Lindenfeldschule Mosbach, Ernst-Reuter-Schule Groß-Umstadt, Stephan-Gruber-Schule Eppertshausen, Max-Planck-Schule Groß-Umstadt, Marienschule Dieburg, Heuneburgschule Fischbachtal, Otzbergschule Lengfeld, Traisaer Schule Mühlthal

